

MAGAZINE

Kader NasDem Rafi Gelar Buka Puasa Bersama Dengan Warga Pesantren

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.MAGZ.CO.ID

Apr 1, 2023 - 20:51



Rafi Wira Pratama Kader NasDem (paling tengah) saat menggelar acara buka puasa bersama dengan warga Pesantren di rumahnya Jalan Banaran 91 Kota Kediri.

KEDIRI KOTA - Memasuki hari ke 10 Ibadah Puasa Ramadan 1444H, Kader NasDem Kota Kediri Rafi Wira Pratama menggelar acara silaturahmi dan buka puasa bersama dengan mengundang warga Kecamatan Pesantren bertempat Jalan Banaran 91 Kecamatan Pesantren Kota Kediri, Sabtu (1/4/2023) pukul

16.30 WIB.



Acara buka puasa bersama dengan warga Pesantren sebagai ajang silaturahmi dan memperkenalkan sosok anak muda Kader NasDem Rafi Wira Pratama, S.ST yang asli dan dibesarkan di Banaran. Sekaligus, rumah ini akan dijadikan rumah aspirasi dan posko pemenangan.

Dalam kesempatan ini, Rafi Wira Pratama dalam sambutannya menyampaikan, saya punya hajat dan tekad untuk menjadi salah satu Anggota DPRD Kota Kediri, khusus daerah pemilihan Kec Pesantren.

Saya minta doa dan dukungan serta suara panjenengan. Insya Allah, saya dan tim pemenangan akan tetap menjaga integritas serta loyalitas kami kepada teman-teman pendukung saya.

Dan, saya yakin bapak dan ibu serta teman-teman yang datang sore ini, saya yakin 100 persen jenengan memiliki integritas dan loyalitas pula kepada saya.

Saya yakin jenengan merah putih terhadap saya, dan saya juga pasti merah putih ke jenengan. Tidak hanya sekarang, tapi juga sampai pemilihan dan juga setelah pemilihan.

Saya sudah berdiskusi dengan tim pemenangan untuk mempertemukan saya beberapa dengan konstituen yang intinya satu komando.

"Saya beserta tim pemenangan meskipun tergolong masih muda dalam politik. Insya Allah maju Pileg ini dengan niat dan tekad penuh tidak setengah-setengah dan kita yakin menang. Kami akan berkontribusi penuh untuk Bapak dan Ibu serta Sahabat Rafi, " tutur Rafi.

Ia juga berharap, kegiatan ini akan tetap terjalin silaturahmi yang baik dan bisa mewujudkan niatan dan cita-citanya memperoleh kursi di daerah pemilihan Pesantren dan NasDem menang di Pemilu 2024.

"Tentunya, dengan niatan tulus ikhlas untuk selalu menebar kebaikan dan bisa memberikan kontribusi untuk warga Kota Kediri, khususnya wilayah Pesantren," ungkap Rafi Kader NasDem Kota Kediri.